
 

 

 

 

 

 

 

 

大会・コンクールの夏 到来  

 

今年も暑い夏がやってきました。３年間、一つのことに打ち込んで 

きたことは大変立派です。 

３年生はこれまでの努力を振り返り自分を信じて、ここまで共に

頑張ってきた仲間や応援してくれた顧問の先生、そしてご家族の方々、

自分を支えてくれたすべての人に感謝して、体調を整えて大会・コン

クールに臨んでください。皆さんの活躍を心から応援しています！ 

 

人権教室 / 薬物乱用防止教室を行いました 

６月１４日（金）市川市の人権擁護委員会が主催する「人権教室」を開催

しました。「いじめ」は誰にでも起こりうることです。その時、どうしたらよ

いのかを学習用DVD を視聴しながら考えていく授業でした。３年 3組の様

子を他の全学級がリモートで視聴しました。人権擁護委員の皆様から帰り際

に、「妙典中学校の生徒は大変礼儀正しいですね」と、うれしいお褒めの言葉

をいただきました。                       

また、６月１９日（水）薬剤師の方による 

薬物乱用防止教室を開催しました。               

3年生は修学旅行のため不在でしたが、２年生とみのり学級は体

育館、1年生は各教室にてリモートで参加しました。他人事ではな

く、自分事としてとらえ、薬物に対して正しい知識を持ち、健全に

過ごしてもらいたいと思います。薬物乱用に関して、夏休み前に配                    

信予定の生徒指導だよりで、情報を発信いたします。ぜひご覧くだ

さい。 

 

６月１９日（水）～６月２１日（金）3年生は京都・奈良へ修学旅

行に行ってきました。初日集合時間は修学旅行専用列車の新幹線の

関係もあり、白妙公園集合５：１０～でした。各ご家庭の皆様にも早

朝からご協力いただき、ありがとうございました。生徒の皆さんは、

事前学習を経て修学旅行本番の活動

までお疲れ様でした。2日目の班別活

動では班長を中心に、混雑などのトラ

ブルにも柔軟に対応し、計画に沿って活動することができました。

京都府は、昨年度の都道府県魅力度ランキング２位（１５年連続）

だそうです。仲間と過ごす思い出の修学旅行。妙典中の３年生は、

古都の姿をどのように感じたでしようか。日本には魅力ある場所が、

まだたくさんあります。自分のおすすめの場所をこれからも探して

みてください。 

  

 
学校教育目標 未来を拓く妙典中生徒 ～明るく・正しく・美しく～ 

○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張り抜く生徒 令和６年７月２日 

表題「息吹」は、妙典中校歌、２番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付け 
ました。「０６」は令和６年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。 

人権講演会 栗原弁護士 

千葉県学校薬剤師会 安部様 



 

６月２８日（金）２年生は鎌倉へ校外学習に行ってきました。行

きはバス、帰りは電車を利用しました。当日は鶴岡八幡宮に到着後、

クラス写真撮影を行い、班別活動に出発しました。雨の一日、特に

午後は雨が強まりましたが、生徒たちは

粘り強く取り組みました。集団の中で、周

囲を気遣い、新たな価値を獲得できたで

しょうか。日頃教室で机を並べる仲間と

一緒に非日常の空間を共有し絆が深ま

り、友人の新たな一面を発見することもあったことでしょう。今回の校

外学習での学びを、ぜひ日々の学校生活や来年の修学旅行に生かしてく

ださい。 

 

第１回 学校運営協議会 

 
６月３日（月）に、学校運営協議会が開催されました。 

本協議会は「地域の方や保護者等が一定の権限と責任を持って学校運営に参画することにより保護
者や地域の声を学校運営に生かす」ために行われるものです。 
 
【学校運営協議会概要】 
《日時》 令和６年６月３日（月）１５時３０分～１６時４５分 
《場所》 市川市立妙典中学校 第一図書室 
《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員 
《次第》 1 校長あいさつ 

2 新委員の任命（任命状授与 市川市教育委員会学校地域連携推進課） 
3 自己紹介 
4 会長・副会長の選出及びあいさつ 
5 協議 

令和６年度学校運営についての基本方針の承認及び意見 
6 教育活動視察（部活動） 
 

今回は、校長より委員の皆様に今年度の学校運営方針について説明し承認していただきました。 
本校の教職員の年齢構成は３０代が多く、指導の中心になっている。全国学力・学習状況調査に

おける、国・数・英の平均正答率は、千葉県・全国を上回っている。保護者の方の関心も高い。と
いうことをお話ししました。 
重点課題は、１ タブレットの活用  

２ 心の教育 
３ 健やかな体 
４ 保護者・地域との連携 

 委員さんからは、「健康とスポーツテストの結果を離して考えたほうがよい。スポーツができる
子と大人になってからの健康がイコールとは限らない」「スポーツテストの結果は本校のみでなく、
市内全体が全国平均よりも低い」というご意見をいただきました。また、部活動の様子の視察では
「大人が見に来ても物怖じせず、生き生きとしていた」「元気に挨拶もしてくれて、楽しそうでよか
った」というご意見がありました。 
第２回 学校運営協議会は令和６年９月２０日（金）に開催する予定です。 

 

本校では、ホームページで毎日の学校の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。 

URL https://ichikawa-school.ed.jp/myouden-chu/ 
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